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TABLA DE MATERIAS:

I - Concesión Servicio de Aseo de la Comuna de Lota--

DESARROLLO DE LA TABLA

Se excusa presencia de Concejal Unda quien

manifestó estar enferma.-

1.1.- Se ds lectura a Ord.78 de 2ll\3/2019 de lefe de Secplan, a través del cual solicita se requiera

el acuerdo del Concejo Municipal Pam adjudicar sistema trato directo Concesión del Servicio de

Aseo de la Comuna consistente en la Limpieza y Barrido de Vias y Espacios Públicos, R€colecc¡ón

de Residuos Sólidos Domicilia¡ios y Disposición Final de éstos, comuna de Lota a la Empresa ECO

SWEEP Conc¿siones y Servicios Limitad4 por ser el único oferente participante que cur¡ple con

las exigencias de los téminos de referencia, por un monto mensual de $ 111.479.200 por un

periodo de 6 rneses.-
Se explica el proceso de la licitación.-
Concejales piden tener claridad acerca del sueldo

base lo que se explica de acuerdo a los términos de referencia los valores a cancelar.
En lo relativo al a¡ticipo se conversará con Ia

empresa _ 
sra concha solicita antes de la tlrña del contrato,

que un mecánico municipal revise los camiones y que estén con todos st¡s implementos y papeles al

dia.
Además que se revisen los recintos donde

funcionarán y que quede claro el tema del lavado de los ca¡niones, de ma¡em de ro tener que

eniienbr los problemas suscilados con la emPresa anterior
Támbién solicita que el Municipio se preocupe de

la implementación de los trabajadores y sus elementos de seguridad.'
Sr. Roca hase presente que la población relama que

los car¡¡ones pasa¡ muy rápido y seria bueno que como antiguamente se hacía que se avise el paso

del camión.
Cree que además seria positivo no hacer tanto

cambio en los homrios de circulación de los cam¡ones, ya qlre con las empres¿s anteriores al final
no se sabia a qué hora pasaban.

de lo que no es basura.

de los contenedores.

referencia.

Deberia hacerse un programa además para el retiro

Sr. Cartes solicita se le infiorme sobre la ubicación

Sra. Concha pide que Confol revis€ los términos de

Luego de analizar el lema se lleva a votación y se

apiueba por la unanimidad de los concejales presentes.-

Sra. Concha sugiere continuar con la mesa de

t¡abajo a lo cual Sr. Alcalde accede y le solicita que ella misma siSa liderando dicha mesa._

Con ello se puso término a la reunión la que contó

con la asisteúcia de los concejales: Roca, Cartes, oyarce, Ramirez y Concha. Alcalde y Secretario

titulares.-
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